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先ごろの幹事会のこと。就職で悩みを抱えている学生が身近にいるが、大学のキャリアセンターと連携しながら支援活
動ができないものかとの意見が出ました。会の人材を活用すれば相談や助言等やれることもあるはず、ということで検
討課題に。またコロナ禍で学生生活を楽しむことができなかったので、代わりに会で交流を深めたいとの新会員も。こ
うした新たなニーズにどう対応するか、6月の総会では役員の世代交代をし、新体制の下で取り組みを進めてまいります。

私の趣味
趣味を持つ人は多いものの、浅野さんは数えきれないほど多くの趣味を持ち、その内容も実に多岐にわたります。
趣味を持つに至ったきっかけ、長く続ける秘訣等も伺いました。これから趣味を持ちたいと考えている方には大
いに参考になりそうです。

浅野　直樹　1977 年（昭和 52 年）経済学部経営学科卒
○長年にわたる趣味
ゴルフ（42年）、ヨット（34年）、スキー（28年）、スキュー
バダイビング 、山歩きをしてきましたが、スキューバ
以外は腰痛脊柱管狭窄症で今はやめています。それ以
外に今もやっているのは、学生時代からのテニスです。
近くにある山手の YITC（横浜インターナショナルテ
ニスコミュニティ、日本テニス発祥の地に建つ）で週
3 回プレイをしていますが、地元小学校のテニス教室
や軽度知的障害者とのテニスプレーなどボランティア
もやっています。また、激しいエアロビに代わってヨ
ガを始め、週 3 ～ 4 回ジムに通っています。

○ヨットレースに参加
駐在したジャカルタや香港でもヨットクラブに入り、色々な国のシーマンと仲良くなりました。帰国後は油壺ヨット倶
楽部のメンバーとして長く楽しみました。のんびりセーリングが好きなのですが、共同オーナーの他のメンバー 5 人が
全員レース志向なので、一緒にレースをやっていました。会社を 3 週間も休んでハワイのケンウッドカップに出たこと
もあります。香港のヨット仲間と大型ヨットをチャーターしてニューカレドニアの島々
を 10 日間クルージングしたのは良い思い出です。毎年下田→三浦のレースに出ていま
したが、大島レースで夜に脚を攣るようになったので、昨年 3 月に船から降りました。
　スキューバダイビングも一時は熱中し、ジャカルタから飛行機を 3 回も乗り継いで
行く絶海の孤島バンダネイラでは大きな鮫や畳四畳半程のマンタに出会えました。グ
レートバリアリーフではジンベイ鮫が直ぐ近くまで来たのには感動しました。

テニス倶楽部ＹＩＴＣ・地元小学校の
子供テニス教室や軽度の知的障害者と
のテニスプレイなどボランティアも
やってます。

6 人の共同オーナーで 31
フィートの船です たまにはティラーも握ります ニューカレドニアで、のんびりセーリング

下田沖から岬までのレーススター
ト直後
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○書道、茶道等の趣味
60 代に入ってから、書道と茶道を始めました。
書道は蒼芝文會の会友として月 2 回のお稽古
と年 1 回の書展に出品。茶道は表千家の横山
宗智先生に師事し、北鎌倉の浄智寺隣接のお
茶室で（妻と一緒に）月 2 回のお稽古と茶会
などに参加。曹洞宗青木山本覚寺の写経会に
も参加しています。また、ナンチャッテお遍
路を 1 年に 1 県廻っていますが、残るは愛媛
です。海外旅行は 30 カ国以上です。この他、
ピアノレッスン、絵画・美術品鑑賞（長谷川
等伯が好きです）、ジャズ等の音楽鑑賞、能楽
鑑賞です。

○趣味を持つに至ったきっかけ
 一度しかない人生だから、面白そうな事は取り敢えず一度は
やってみよう。その結果、面白くて体力や経済的に可能なら
更に続けてみようということで取り組んできました。今はテ
ニス、ヨガ、書道、茶道に多くの時間を割いています。

○趣味を通して得たもの
良い先生に巡り会えたこと、楽しい仲間と時間を共有できる
ことです。感謝感謝です。
書道の丹羽先生は、伊勢佐木町の呉服屋のお生まれ。書道や
漢字の成り立ち以外、横浜の歴史（裏表）も一杯やりながら
教えて頂いています。丹羽先生の紹介で写経会に入れて頂き
ましたが、本覚寺の元住職さんとの会話も楽しみの一つです。
 茶道の先生からは和敬の精神を教えて頂いています。その社
中に、プロの陶芸家や本職以外に翻訳もやる才女がいて、彼
らとの会話は刺激があり楽しいです。
テニス YITC の仲間は前職が、公務員・医師・弁護士など多
彩ですが、子供のように勝負にこだわる人、ボランティア精
神に溢れた人など様々ですが、皆さん個性的です。

ヨットクラブの体験ですが、欧米人は何処に行っ
ても自分のスタイルで遊びますね。英国人の香港大学教授もレースの最中は
言葉が下品になるけど、レース後は紳士に戻ります。

○趣味を持つ秘訣、続ける秘訣
定年後の人でも今から間に合いますよ！先ずトライすること、そして楽しむ
こと。続ける秘訣は、試合などで負けて悔しがること、発表会で恥をかくこと。
上手い方を見て素直に憧れることではないで
しょうか。私の長い経験から学んだことです。

スポーツジムのランニングマシン
からの眺めです

お稽古、初釜でのお手前

北鎌倉、浄智寺隣接の宝の庭
のお茶室

夏雲多奇峯、書展に初出展人生七十古来稀（70 歳前に書き
ました）
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新会員の紹介
山本 秀一　1973（昭和 48 年）経済学部経営学科卒
立教小学校より16 年間立教育ち、家内・次男・嫁・孫も全ての立教一家です。大学時
代は自身も以前所属していた中学校器械体操部でコーチをしていました。卒業後は、住友
商事で食品・水産物の輸入業務に従事、世界各地の港町を訪れましたが、安全・清潔・
治安等々すべての面に於いて、ここ「横浜」に勝る都市はありませんでした。
生まれは東京ですが、2007 年に中区山手町に転居、2013 年より永く山手西部自治会の
会長を勤めています。だいぶ劣化していますが、ゴルフ・テニスも未だ続けています。
横浜立教会で学生・現役時代には知り得なかった多くの方 と々交流を持てる事は大変嬉し
く感謝しています、何卒よろしくお願いします。

（最近の事：フジ TV の 119 エマージェンシーコールというドラマを観ましたが、いま市役
所には同様の消防・救急システムが有るとのこと、横浜は素晴らしい！！）

田中 陽子（旧姓石塚）　1998 年（平成 10 年）社会学部産業関係学科卒
学生時代は準体育会テニスサークル「オールホワイツ」に所属、テニスにアルバイト、旅行や遊び
等私大文系コースを満喫。今でも変わらず気の置けない仲間達は、私にとって一生の財産となりま
した。卒業後は大手化粧品会社に入社、販売・マーケティング・生産の各部門を経て、現在は管
理職としてマネジメントに従事しています。その傍らで、ハイキャリア婚活エージェントを開業、ビジ
ネスパーソンとしての視点から、婚活においても効率的かつ戦略的なサポートを行っています。今
後は地元横浜に地域の憩いの場となるようなカフェの開店を検討中です。実家
は横浜に住んで 5 世代目、在学中ははまっこは少数派でしたがこちらではたく
さんの先輩後輩のみなさまと校友を深められたら嬉しいです。
人のつながりっていいなと思う心温まるシーンを重ね、大好きな立教と横浜に

お役に立てたらと思い入会いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。
立教にちなんで、先日オープンしたての立教関係者専用 Bar に行ってきました。卒業生関係者で出資して
立ち上げた渋谷にあるアットホームなカラオケバーです。

小山 佳代子　2004 年（平成 16 年）コミュニティ福祉学部コミュニティ福祉学科卒
コミュニティ福祉学部コミュニティ福祉学科 2004 年卒の小山佳代子です。在学時代は、サークル
活動で手話劇を上演するため深夜までキャンパスで稽古や作業をしたこと、六大学野球観戦では皆
で肩を組んで応援歌を歌ったことなど、授業以外でも忙しく充実した毎日を過ごすことが出来ました。
私は 3 期生なのですが、当時の学食でその場で作る100 円の特大おにぎりに毎日長蛇の列が出来
るため、昼前の授業が終わると駆け込んでいたのも良い思い出です。現在は横
浜市泉区社会福祉協議会で地域の福祉活動を応援する仕事をしています。社
会福祉士という国家資格があるのですが、現場実習として立教の学生を受け入
れて担当することもあり、僅かではありますが在学時に多くの学びや友人を得た
恩返しが出来ていればと思います。今回、上原会長にお声かけいただき横浜

立教会に入会させていただくことになりました。在学時代は池袋キャンパスに行く機会が少なく、他の学部
の方とお会いする機会も多くなかったため、在学時の思い出などたくさんの方とお話しできるのを楽しみにし
ております。ぜひよろしくお願いいたします。

水町 洋介　2008 年（平成 20 年）法学部国際・比較法学科卒
立教大学での学生生活は前半と後半で大きく異なるものでした。というのも、１年次、２年次はテ
ニスサークルとアルバイト（個別指導塾の塾講師）に明け暮れ、「講義とは？」といった２年間でし
た。それに対して、３年次以降は、心機一転、（何故か）司法試験合格を目指すようになり、野澤
正充教授の民法ゼミで知識を付けながら、図書館に籠って勉強の毎日でした。勉強の合間に第一
食堂で和風リゾットを食べたのは今でも良い思い出です。
学部生後半２年の生活もあり、2011 年に無事弁護士となりました。現在は、川崎駅のすぐ近くで
法律事務所を開業し、マイペースに弁護士業務を行っています。
趣味は、スポーツ観戦です。特に、Ｊリーグの横浜Ｆ．マリノスが大好きで、日産スタジアム等で行われる試合には頻繁に足を
運んでいます。それ以外にも、ここ数年はゴルフをするようになっており、毎月１～２回はラウンドを回っています。
最後になりますが、先輩や後輩の皆様と交流できることを心から楽しみにしております。これから宜しくお願い致します。

（2 月までの入会者です）

森田先生（右）と

上荒磯 裕志　2006 年 ( 平成 18 年 )　観光学部観光学科卒 ／ 卯野木 真季　2006 年 ( 平成 18 年 )　観光学部観光学科卒
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○ホームカミングデーに出店
10 月 20 日（日）、秋晴れの下創立 150 種年記念ホームカミングデーが過去最高２万
人近い来場者を迎え、開催されました。当会では昨年に続いて焼き鳥（600本）と地ビー
ル（20ℓ × ３）を出店し、熱心な売りこみもあり午後の早いうちに完売しました。また、
テント内での交流も活発に行われ、３名の方が会員となりました。

○立教スポーツを応援する会
　　　六大学野球秋季リーグ戦を応援
９月 14 日、対慶応戦、第１戦を応援席で応援観戦。延長
戦で５－４サヨナラ勝ち。選手がホームインすると隣同
士肩を組んで第一応援歌を学生時代に戻って大声で歌い
ました。興奮冷めやらない中、祝勝会でまた盛り上がりま
した。なお、一勝一敗で迎えた第三戦に勝利し、久しぶり
に慶応から勝ち点を取りました。（担当幹事：中山）

○聴く会　「ジャズプロムナード」をプロムナードしました。
10 月 13 日横浜恒例の「ジャズプロムナード」、みなとみらい地区の街角ラ
イブを聴き歩きしました。ビッグバンド
からコンボスタイル、ボーカルあり、ジャ
ズ、ラテン系、いろいろ楽しみました。
夕方は少し冷えてきたので、野毛で一杯
やって、音楽はじめ、趣味、学生時代な
ど多岐にわたる話で大いに盛り上がりま
した。（担当幹事：楠本）

○聴く会　野毛にぎわい座　チャリティ寄席に参加
10 月 26 日、にぎわい座で、野毛地区街づ
くり会が主催し、アジアいちご基金が共催す
る「チャリティ寄席」を今年も楽しみまし
た。真打、三遊亭遊吉師匠の落語や岡大介さ
んのカンカラ三味線に大笑いでした。参加し
た横浜立教会の皆さんもチャリティ募金に協
力し、寄席の後は、また、野毛で一杯やって
解散しました。（担当幹事：楠本）

クラブ活動の報告

ホームカミングデーに参加

第１戦 5 対４サヨナラ勝ち
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○立教スポーツを応援する会　箱根駅伝を応援
2025 年の幕開け、第 101 回東京箱根間往復大学駅伝競走を今年も２日、
３日の両日、京急戸部駅付近と JR 保土ケ谷駅付近の二ヶ所で応援しま
した。
横浜立教会の皆さんほか現役の学生、立教関係者、
２ヶ所で総勢 100 名、母校への熱き思いをランナー
に届けました。残念ながらシード権獲得はならな
かったが、総合 13 位、選手たちの熱い決意は来年
花開くでしょう。応援後は、北迫さんの店で余韻を
持って、ＴＶ観戦。応援歌も張り上げ、熱烈応援で
した。（担当幹事：中山）

○大いに盛り上がったクリスマス会
12 月 17 日（火）、恒例のクリスマス会が港の見
える丘公園内の KKR ポートヒル横浜を会場に、
19 時から盛大に開催されました。参加者 50 名。
司会は角、池田幹事。上原会長のあいさつ、クリ
スマス礼拝、大橋前会長の乾杯の音頭に始まり、
懇親を深めました。
イベントの出演者はジャズシンガー、ソングライ
ターのマミコバードさんと著名な作曲家、音楽プ
ロデューサーの伊藤心太郎さん。お二人とも立教
大卒。ボーカルとピアノの息の合ったすばらしい
演奏を披露していただきました。心太郎さんが作
曲した AKB48 の「恋するフォーチュンクッキー」
が演奏されると、壇上で踊る人も出て盛り上がり
ました。
現役の学生、新卒者、若手の参加も目立ち、名刺交換も盛んにおこなわれるなど、
交流を深めました。２名の方が会員になりました。
参加者からは、「新人も年配者も立教卒業というだけで話も弾み、そこここで
笑い声が聞こえ、本当に楽しかった。窓の向こうには船も見え、夜景を堪能した」
との声も。夜も更ける中、恒例の応援歌、校歌で締めくくりました。二次会も
活発でした。

恒例のクリスマス会開催

○立教スポーツを応援する会　ハマスタでアメフトを応援
１１月１０日、横浜スタジアムで開催された、立教大学ラッシャー
ズと法政大学との試合を応援してきました。試合は、20 対 38
で敗戦でしたが、ラッシャーズ出身の島崎幹事長はじめ、スタ
ジアム社長藤井さんほか、皆さんハマスタでの試合を楽しみま
した。（担当幹事：島崎）

○歩こう会　鎌倉散策
11 月 12 日（火）例年より暖かい晴れの日、鎌倉駅西口から踏切
を渡り、小町通りから英勝寺を目指す。徳川家康の側室お勝の方
を開山とする鎌倉唯一の尼寺。静かな裏山を回り、当時のまま残
る山門、祠堂、唐門などを巡る。お腹もすいた頃となり、古民家
レストラン「福来鳥」に。
午後はウォーキング気分で？きびしい坂道をのぼり、赤鳥居が並
ぶ別名「出世稲荷」と呼ばれる佐助稲荷を参拝し、銭洗い弁財
天では金運・財運アップを願いお金を清める。
そこから高徳院・鎌倉大仏へ。国宝の阿弥陀如来のまわりは観光客があふれ、胎
内巡りの後、鎌倉駅に戻り、御成通りの甘味処でネルギー補給して帰路につく。
15,000 歩強の「歩こう会」でした。参加者６名。（担当幹事　矢島）
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○歩こう会　｢北めぐりん｣ に乗って蔦重ゆかりの地を巡りました。
３月 11 日 ( 火 ) インバウンド観光客と「べらぼう」一色の浅草からコミュニティバス「北
めぐりん：浅草回り」で名所を巡りました。まずは、かわいいゴンドラで小高い森の待
乳山聖天。お願い事を済ませ、次は水路を埋め立てた山谷堀公園で、今で言う水上タク
シー「猪牙舟」でスカイツリーをバックに記念撮影。蔦重の菩提寺、正法寺。そして、
今戸神社。ひっそりとした平賀源内の墓をお参りして、見返り柳から吉原のメインスト
リートに入り吉原神社にゴールしました。浅草の居酒屋で親睦会を楽しんでお開きにな
りました。

（担当幹事：矢島）

○ぶらり博物館 ･ 美術館　横浜美術館リニューアルオープン記念展
３月１日（土）、横浜美術館リニューアルオープン記
念展「おかえり、ヨコハマ」展を鑑賞。蔵屋美香館長
の記念講演（「おかえり、ヨコハマ」展を10倍楽しもう）
を聞いた後、数々の作品を見て回りました。私には、
松本竣介が市内の橋を描いたシリーズ「Y 市の橋」が
印象的でした。リニューアルで館内の雰囲気もだいぶ
変わりました。ぜひご覧を。６名参加。

（担当幹事　木村）

○立教スポーツを応援する会　六大学野球春季リーグ戦を応援
桜も終わり、4 月 12 日、又しても対慶応戦、第１戦を応援に行ってきました。
応援席でチアリーダーの指導の下、立ったり座ったり、熱烈
な応援でした。

試合は、緊張した投手戦で、１
対２で敗戦でした。青山の居酒
屋で試合の欲求不満を晴らしま
した。なお、第二戦は勝利。第
三戦は負けて、勝ち点は取れず
残念。（担当幹事 : 中山）
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